

**An alle MitgliederInnen des  
Fördervereins Stiftung Haus Wilhelmine e.V.**

Eltville, Dezember 2022

Liebe MitgliederInnen,

unser traditioneller Weihnachtsbrief des Jahres 2021 war geprägt von der Überzeugung das Schlimmste liegt hinter uns. Gemeint war hiermit die abflachende Corona Pandemie und die damit verbundene Hoffnung, unser Leben bald wieder wie gewohnt führen zu können, aber der 24. Febr.2022 hat vieles verändert.

Ein Krieg in der Mitte Europas, mit unübersehbaren Entwicklungen in 2023, eine latente Gefahr für unsere Gesundheit, die nach wie vor von einer möglichen Corona Infektion ausgeht, dies sind nur zwei von vielen Beeinträchtigungen, die unser Leben in 2022 geprägt haben und mit denen wir uns auch im kommenden Jahr auseinandersetzen müssen.

Auch unsere Arbeit im Förderverein hat, wie in 2021, unter den Corona Einschränkungen gelitten. Der Vorstand konnte sich nur einmal treffen. Notwendige Abstimmungen zur Vorbereitung und Durchführung unserer Aktivitäten zu Gunsten der SeniorenInnen wurden per Telefon und E-Mail durchgeführt.

In unserer einzigen Vorstandssitzung am 18. August 2022 wurden die Voraussetzungen und das Programm für die diesjährige Mitgliederversammlung, die am 12.12.2022, auf den Tag genau 10 Jahre nach der Gründungssitzung unseres Fördervereins am 12.12.2012, in der Kurfürstlichen Burg in Eltville stattfand, festgelegt.

Zu den Gästen zählten Bürgermeister Patrick Kunkel, der Stadtverordnetenvorsteher Ingo Schon, der Stellvertretende Bürgermeister Hans-Walter Pnischeck, sowie PartnerInnen unserer Mitglieder, die im Anschluss an die Mitgliederversammlung am Empfang zum 10jährigen Jubiläum unseres Fördervereins teilnahmen.

Das Rheingau Echo berichtete auf der Titelseite und der Seite 52, der Ausgabe 53/Nr.50 vom 15.Dezember 2022 ausführlich über unseren Förderverein, den neugewählten Vorstand und das Haus Wilhelmine.

Trotz Einschränkungen unserer Aktivitäten und dem deutlichen Rückgang des Spendenaufkommens in diesem Jahr sieht der neu gewählte Vorstand mit Kreativität und Tatkraft optimistisch auf 2023. Wir wünschen uns, inzwischen sind wir 100 Mitglieder, auch weiterhin Ihre tatkräftige Unterstützung unserer Arbeit in schwierigen Zeiten.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir geruhsame, besinnliche Weihnachten und ein erfolgreiches, gesundes 2023.

Ihre Mitglieder des Vorstandes

Jürgen Behle   Kirsten Behle   Sven Heidel   Patricia Schulz-Hashagen